

Le Mois du Sacré-Cœur.

Encore un beau mois que celui de juin, consacré au Sacré-Cœur de Jésus et que nous allons, chers lecteurs, nous efforcer de bien faire.

La Providence a voulu qu'au dernier jour du mois de Marie succédaît le premier jour du mois de juin, consacré au Sacré-Cœur. Cette succession est en parfaite harmonie avec la haute et consolante destinée de la Sainte-Vierge. En effet, n'est-elle pas la riante aurore qui nous annonce le divin Soleil de justice ? N'est-elle pas la voie qui nous conduit au Sauveur ? N'est-elle pas l'étoile mystérieuse dont les doux rayons nous guident vers le Cœur de Jésus ? N'est-elle pas enfin la porte du ciel par où nous avons entrée dans ce Cœur divin qui est le véritable paradis de l'âme intérieure.

Le mois de Marie nous introduira donc comme naturellement dans le mois du Sacré-Cœur, et nous disposerà recueillir les grâces que ce Cœur adorable ne manquera pas de répandre sur nous.

La dévotion au Cœur de Jésus est la plus sainte, la plus noble des dévotions puisque les autres n'en sont que des épanouissements. Le Sacré-Cœur est le centre du Christianisme, la source vivifiante d'où découlent les grâces et les sacrements. La dévotion à la Sainte Vierge, à St. Joseph ou à d'autres saints est légitime, avantageuse qu'autant qu'elle nous conduit au Cœur de Jésus.

Qu'est-ce qu'on entend par la dévotion au Sacré Cœur ?

La dévotion au Sacré Cœur de Jésus ne consiste pas seulement à aimer et à honorer d'un culte particulier ce Cœur de chair semblable au nôtre, qui fait une partie du corps adorable de Jésus-Christ ; l'*objet* et le *motif* principal de cette dévotion, c'est cet amour immense du Fils de Dieu, qui l'a porté à souffrir la mort pour nous, et à se donner tout à nous dans le Très-Saint Sacrement de l'Autel ; amour si grand, que, malgré toutes les ingratitudes, les mépris, les injures qu'il devait recevoir en cet état de victime, et qui lui étaient tous parfaitement connus, il s'y est exposé et s'y expose tous les jours pour l'amour de nous.

Quelle est l'origine de la dévotion au Sacré Cœur ?

La dévotion au Sacré Cœur de Jésus est aussi ancienne que l'Eglise ; elle prit naissance sur le Calvaire.